

9/30 3年間ありがとうございました



日野町長と3年間の活動を終えられた清水圭太さんが握手の代わりにグータッチをしました

地域おこし協力隊の3年間の活動を終えられた清水圭太さんが、日野町長に退任のあいさつをされました。清水さんは東飯田地区を中心に、くらサポや地域振興活動をされてきました。清水さんは「九重町に定住するので、皆さんに還元できるように、またこれからは九重町でまだできていないこともしていきたいです」と新たな抱負を述べられました。

10/19 農業を知る機会を子どもたちへ



(左から) 濱田教育長、井上東介さん、東飯田小学校 恒任珠美校長

井上東介さんが令和3年度大分県教育奨励賞を受賞され、教育長に報告に訪れました。井上さんは東飯田小学校の外部講師として20年間、ご自身の梨農園で児童に梨の袋かけや収穫体験等を教えてこられた活動が表彰されました。「20年間教えるだけでなく、子どもたちと一緒に勉強してきました。これからも頑張りたいです」と井上さんはお話されました。

10/24 何歳からでも元気になれる！



短期集中リハビリ教室卒業者の原田勝子さん、森欲^{もとむ}さんが参加された感想等をステージで発表しました

九重文化センターで「生きがいと健康づくり推進大会～シニアのための元気アップ講演会～」が開催されました。大会では、(株)ライフリー 代表取締役 佐藤孝臣さんが楽しくわかりやすく「元気でいきいきと暮らす」コツを学べる講演をされたほか、九重町社会福祉協議会の理学療法士 佐藤大地さんによる短期集中リハビリ教室の発表等が行われました。

10/25 100歳おめでとうございます



安藤さん(左から3番目)は「こんなうれしいことはありません」と話されていました

10月25日に安藤ハツ子さんが100歳の誕生日を迎えられました。日野町長が施設を訪問し「本当におめでとうございます。これまで頑張っていてありがとうございます」とお祝いの言葉を述べ、祝い状・花束・記念品を贈りました。安藤さんは週3回デイサービスへ行くことをとても楽しみにされています。これからも九重町の最高齢を目指して長生きしてください。